

Fecha 31.10.2014	Sección Nacional	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------

Urgen a presentar reforma de salud

> La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) urgó a la presentación de la tan anunciada reforma en materia de salud que no se ha podido concretar.

“Es indispensable que se haga ya la reforma en salud, es una reforma que le va a dar respiro a muchas familias mexicanas, y es una reforma indispensable a la sociedad”, demandó el presidente de la Comisión Nacional de Salud y Protección Contra Riesgos Sanitarios de la Coparmex, Óscar David Hernández Carranza.

En entrevista, advirtió que ante la cantidad de mexicanos que no cuentan con acceso a la seguridad social, la reforma en salud no puede postergarse más.

En este sentido, destacó la urgencia de avanzar hacia la universalización del sistema de salud.

Planteó que para ello se requiere transparencia y rendición de cuentas, abasto de insumos y medicamentos y calidad en los servicios como pilares básicos.

Hoy, sin embargo, reconoció que no se ha alcanzado la calidad en los servicios, lo que ha derivado incluso en que algunas personas tengan que recurrir a los sistemas particulares de bajo costo porque no han sido tratados adecuadamente en el sistema de salud de México.

— LAURA TORIBIO



Página 1 de 1
\$ 7030.00
Tam: 74 cm²